
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
im Rat der Stadt Bornheim 
Rathaus 
53332 Bornheim 
 
                                       Bornheim, 06.12.2004 
 
 
Stadtverwaltung Bornheim 
An den Vorsitzenden des Umweltausschuss 
Herrn Kreuels 
Rathaus 
53332 Bornheim 
Kopie an den Bürgermeister 
 
 
Sehr geehrter Herr Kreuels, 
veranlassen Sie bitte, dass die nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der ersten 
Sitzung des Umweltausschuss genommen wird. 
Mit bestem Dank und freundlichen Grüßen 
 
 
(Hans-Dieter Wienand)   (Dr. Arnd Kuhn) 
 
 
Anfrage: Entwicklung des Treibstoffverbrauchs und der damit verbundenen Kosten des  
                     städtischen Fuhrparks. 
 
1. Wie viele Fahrzeuge befinden sich im Besitz der Stadt Bornheim? 
 
2. Wie hat sich der Treibstoffverbrauch aller Fahrzeuge (gesamt seit 2000) entwickelt?  
 
3. Wie haben sich die Kosten des Treibstoffverbrauchs des gesamten Fuhrparks seit 2000  
     entwickelt?  
 
4. Mit welchen Treibstoffen werden die Fahrzeuge betankt ?  
    Kommen auch Regenerative Treibstoffe wie z.B. Erdgas oder Pflanzenöl zum Einsatz ? 
 
5. Wenn ja, welche und bei welchen Fahrzeugen ? 
 
6. Welche Erfahrungen wurden mit den alternativen Treibstoffen gemacht ? 
 
7. Beteiligen sich städtische Fahrzeuge an Forschungsprojekten oder Modellvorhaben  
    zum Einsatz innovativer Fahrzeugtechniken ? 
 
8. Wenn ja, welche und welche Erfahrungen werden gemacht ? 
 
9. Welche Qualitätsstandards zur Minimierung der Umweltbelastung werden von den 
    Fahrzeugen erfüllt ?  
 
10. Werden die Fahrzeugführer im spritsparenden Fahren geschult ? 
 


